Covid. 30 camas; Cabral y Báez tiene disponibles

El hospital del Seguro Social en Santiago está lleno de pacientes

El País

Las autoridades de Salud siguen con las jornadas de vacunación y las pruebas PCR y de antígenos. Decenas van a los puntos fijos

José Alfredo Espinal Joseespinal.hoy@gmail.com

SANTIAGO.- El área de covid del Hospital Presidente Estrella Ureña, conocido como el Seguro Social, está llena a toda capacidad, mientras siguen llegando Hospital del Seguro Social. más pacientes afectados por el virus, según reveló ayer un funcionario de este centro asistencial.

Dijo que las 30 camas habilitadas para pacientes con el virus están ocupadas, incluyendo las ocho de la unidad de cuidados intensivos, así como los pa-



cientes que están en las emergencias.

En tanto una fuente del Hospital José María Cabral y Báez informó que aún tiene espacio disponible, ya que el 40% está ocupado. Asegura, sin embargo, que el panorama podría cam-

Regen-Cov hace posible tratar a los pacientes de forma ambulatoria

biar con la cantidad de pacientes que continúan llegando al centro de salud.

Aunque los casos de coronavirus siguen presentándose en los centros de salud público y privado, la efectividad del medicamento Regen-Cov, adquirido por el Ministerio de Salud Pública para tratamiento oportuno de la COVID-19, ha evitado la saturación en áreas de internamiento.

A los pacientes ambulatorios se les aplica el fármaco para impedir que estos empeoren.

La clínica Unión Médica del Norte, uno de los centros principales de la ciudad en habilitar áreas para enfermos con coronavirus durante el punto fuerte de la pandemia, tiene actualmente 27 pacientes ingresados por el virus. Otras 14 personas están en cuidados intensivos.

La doctora Verónica Lockward, subdirectora médica de este centro de salud, explicó que se mantienen llegando muchos pacientes afectados por la enfermedad pero que gracias al medicamento Regen-Cov, estos son tratados y luego enviados a su casa bajo la vigilancia médica.

Alto Costo

Pacientes de mieloma no reciben sus medicinas

La Fundación Dominicana de Mieloma Múltiple solicitó al director del Programa de Medicamentos Esenciales Promese/ Cal, Adolfo Pérez, que agilice el proceso de compra de la Lenalidomida 25 MG, un medicamento indicado para los pacientes con cáncer de médula ósea.

Tras lamentar que el proceso de compra es demasiado burocrático, Bertha Montero, presidenta de la institución, dijo que los pacientes llevan más de 4 meses de espera, "sin respuesta y sin disponibilidad en el seguro para poder continuar su tratamiento, sin el cual resulta una sentencia de muerte".

Montero pidió a Prome-se/Cal que dé mejor atención a los pacientes, ya que es la entidad responsable de adquirir los medicamentos de Alto Costo que necesitan los pacientes.

Desde mayo van 3,324

En octubre 1,300 mujeres revisaron sus mamas

Alrededor de 1,300 pacientes fueron atendidas en las jornadas para detectar el cáncer de mama durante octubre y 473 fueron referidas para seguimiento en del Programa de Detección Oportuna del Cáncer.

Así lo informaron el sábado la primera dama Raquel Arbaje y las autoridades del Servicio Nacional de Salud (SNS) y el Seguro Nacional de Salud (Senasa) en una jornada en Samaná para dar por concluidas las actividades del Mes de Sensibilización sobre el Cáncer de Mama.

Un documento expresa que Arbaje reiteró la importancia de las revisiones preventivas y afirmó que este programa, cuyo lema es ¡Chequéate!, continuará de manera gratuita hasta el 2022 en los hospitales del SNS y en las unidades móviles, por lo que llamó a acudir.



GOBIERNO DE LA REPÚBLICA DOMINICANA

AGRICULTURA

CONVOCATORIA A PROCESO DE LICITACION

Ministerio de Agricultura, en cumplimiento de las disposiciones de Ley No.340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios, Obras y Concesiones de fecha Dieciocho (18) de Agosto del Dos Mil Seis (2006), modificada por la Ley No.449-06 de fecha Seis (06) de Diciembre del Dos Mil Seis (2006), convoca a todos los interesados a presentar propuestas para el siguiente proceso.

Referencia de Procedimiento:

AGRICULTURA-CCC-LPN-2021-0009, Adquisición de siete (7) Camionetas y una (1) Motocicleta Eléctrica, para ser utilizadas en las funciones de la Dirección Ejecutiva de la Comisión de Fomento a la Tecnificación del Sistema Nacional de Riego.

Los interesados en participar en este procedimiento deben descargar el pliego de condiciones especificas en la página Web de la institución www.agricultura.gob.do o del Portal de la DGCP www.dgcp.gob.do a los fines de la elaboración de sus

Las Propuestas serán recibidas en sobres sellados el 16 de diciembre del 2021, hasta las 10:00 a.m. en el Departamento de Compras, el acto público de apertura de "Sobres A" se realizará el 17 de diciembre el 2021, a las 09:30 a.m. en el Departamento de Compras en la primera planta de la sede central del Ministerio de agricultura.





El País 11 MIÉRCOLES, 3 DE NOVIEMBRE DE 2021

Fieles difuntos. Pocas personas acuden a cementerios a rendir cultos

Cementerios estuvieron desiertos ayer Día de Difuntos

Vendedores de flores y velas al grito por el poco público acudió a campo santo; atribuyen baja asistencia a pandemia de Covid y porque la fecha cayó día laborable

Juan María Ramírez

j.ramirez@hoy.com.do

Pocas personas acudieron ayer a los cementerios a rendir culto a sus seres queridos que dejaron esta tierra, al celebrarse el Día de los Fieles Difuntos, lo que se comprobó durante recorridos por el Cristo Redentor, Nacional de La Máximo Gómez, Cristo Rev. Jardín Memorial, Municipal de Villa Mella y Cristo Sal-

En el Cementerio Nacional Máximo Gómez a media mañana de ayer el tráfico de vehículos para entrar y salir

otros años cuando hay taponamientos en sus alrededores.

Los propio ocurrió en los cementerios Cristo Redentory Cristo Salvador, los dos más grandes del gran Santo Domingo, donde el tránsito fluía sin ningún inconveniente.

Estefanía Jiménez, vendedora de flores en el Máximo Gómez, consideró que este ha sido el peor año para la venta de esa meresa labor.

Mientras que María Campusano, vendedora de velas en el mismo lugar, expresó que en sus 30 años de labor no había visto un año con tan pocos clientes como en este.

Atribuye pocas visitas de personas al campo santo a que muchos temen a la pandemia de la Covid-19, además de que el Día de los era normal, contrario a Difuntos cayó martes, y que



cancía en los 15 que lleva en María Delgado lee pasaje Biblía en tumba. ARLENIS CASTILLO.



Practica de rito frente Varón Cementerio Villa Mella.

si hubiera caído fin de semana la situación fuera diferente.

Cabrera Martínez, albañil del Cristo Salvador se quejó de las pocas actividades en el cementerio en el Día de Los Muertos, por lo que ayer se mantuvieron prácticamente inactivos, sentado al lado del Varón del Cementerio.

Martín Núñez, con 28 años vendiendo flores en la entrada de la avenida Monumental que conduce hacia el Cementerio Cristo Redentor, prácticamente no había vendido nada cerca del mediodía, por las pocas visitas de personas a ese campo santo.

Al recorrer el Cristo Redentor se comprobó poco público, incluso tumbas como las de los doctores Joaquín Balaguer, José Francisco Peña Gómez y otros políticos, no contaban siquiera con flores, lo que indica que nadie los había

Rafaela Delgado, limpiaba la tumba de su hijo Julio César Abreu Delgado, de 46 años, en el Cristo Redentor, quien murió de Covid-19 hace un año y seis meses. Su hijo murió en abril del año pasado.

Vaguada

Todas las regiones con lluvias hoy y mañana

El día estará hoy medio nublado a nublado con aguaceros, tronadas y ráfagas de viento en ocasiones, primero hacia la porción oriental y después del mediodía abarcarán también la cordillera Central y el Gran Santo Domingo.

El reporte de la Oficina Nacional de Meteorología consigna que la vaguada asociada a un sistema frontal interactuará con un mayor nivel de humedad y provocará desde temprano algunas lluvias con tormentas eléctricas.

El vaticinio de mañana arroja que los chubascos seguirán en esas mismas zonas y que los acompañarán tronadas y ráfagas de viento en ocasiones.

El organismo todavía vigila la tormenta subtropical Wanda, a unos 1240 kilómetros al oeste de las islas Azores, que no representa peligro para el país.

En cumbre cambio climático

RD suscribe acción sobre bosques

Con iniciativa se busca respaldar la biodiversidad a través de la conservación de bosques y suelos a 2030

Juan María Ramírez

j.ramirez@hoy.com.do

El Ministerio de Medio Ambiente y Recursos Naturales suscribió la declaración "Acción sobre los bosques y el uso de la tierra" que fue respaldada por más de 100 líderes mundiales reunidos ca conservar la biodiveren la 26^a Conferencia de las sidad a través de la con-Cambio Climático (COP26). suelos mediante la restau-Tiene el objetivo de detener ración de más de 13 miv revertir la pérdida de bosques y la degradación de la tierra para 2030.

La información la dio a conocer el ministro Orlando Jorge Mera, quien es parte de la delegación oficial de República Dominicana que se encuentra presente en la hasta el próximo 12 de noviembre en el Scottish Event Campus (SEC) de Glasgow (Reino Unido).



Orlando jorge Mera.

Con esta iniciativa se bus-Naciones Unidas sobre el servación de los bosques y llones de millas cuadradas de bosques para el 2030.

Para alcanzar estos objetivos se destinarán más de US\$19 mil millones provenientes de fondos públicos v privados que serán destinados a los países. Entre las naciones que suscribie-COP26 que se desarrolla ron la declaración está Reino Unido, cuyo primer ministro Boris Johnson calificó como histórico el acuerdo.

Municipalidad

Acuerdo por igualdad de género

Juan María Ramírez

j.ramirez@hoy.com.do

Siete instituciones de la municipalidad y la sociedad civil, junto a tres ministerios, acordaron ayer trabajar a favor de la igualdad de género como lo establece la Ley 176-07 del Distrito Nacional y los municipios.

El convenio fue suscrito por Mayra Jiménez, ministra de la Mujer; Domingo Matías, viceministro de Ordenamiento Territorial del Ministerio de Economía, Planificación y Desarrollo; Gregorio Montero, viceministro de Administración Pública y por los presidentes de la Federación Dominicana de Municipios (Fedomu), Kelvin Cruz; de Unión Dominicana de Muieres Municipalistas (Unmundo), Mercedes Ortiz; de la Asociación Dominicana de Regidores (Asodore), Robert Arias.

También firmaron Sandra Ángeles, en representación del secretario general de LMD, Víctor D´Aza.



GOBIERNO DE LA REPÚBLICA DOMINICANA

AGRICULTURA

CONVOCATORIA A PROCESO DE LICITACION

Ministerio de Agricultura, en cumplimiento de las disposiciones de Ley No.340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios, Obras y Concesiones de fecha Dieciocho (18) de Agosto del Dos Mil Seis (2006), modificada por la Ley No.449-06 de fecha Seis (06) de Diciembre del Dos Mil Seis (2006), convoca a todos los interesados a presentar propuestas para el siguiente proceso.

Referencia de Procedimiento:

AGRICULTURA-CCC-LPN-2021-0009, Adquisición de siete (7) Camionetas y una (1) Motocicleta Eléctrica, para ser utilizadas en las funciones de la Dirección Ejecutiva de la Comisión de Fomento a la Tecnificación del Sistema Nacional de Riego.

Los interesados en participar en este procedimiento deben descargar el pliego de condiciones especificas en la página Web de la institución www.agricultura.gob.do o del Portal de la DGCP www.dgcp.gob.do a los fines de la elaboración de sus propuestas.

Las Propuestas serán recibidas en sobres sellados el 16 de diciembre del 2021, hasta las 10:00 a.m. en el Departamento de Compras, el acto público de apertura de "Sobres A" se realizará el 17 de diciembre el 2021, a las 09:30 a.m. en el Departamento de Compras en la primera planta de la sede central del Ministerio de agricultura.

